



Espagne : J4

publié le 23/04/2015

Hoy jeudi, nous avons pris un petit train pour descendre dans une grotte afin d'admirer concrétions calcaires et autres stalactites excentriques. La senora Michaud se tient à la disposition de tout un chacun pour expliquer le concept de la capillarité calcaire en espagnol por favor.

Puis nous avons pu admirer "el capricho de Gaudi" à Comillas.

Le soleil nous accompagne toujours.

En photo, le monastère de Santiana del Mar.

Demain, départ pour Bilbao avant le retour à Surgères. Tout le monde va bien et profite de la dernière soirée en famille.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.